



Un monument emblématique du centre-ville d'Alger

(Alger, Algérie)

La Grande Poste d'Alger, conçue par les architectes français Jules Voinot et Marius Toudoire, est un monument emblématique, véritable référence au centre de la capitale. Nous avons mis en lumière cet édifice somptueux, par un éclairage dynamique à LED piloté en DMX, afin de l'adapter à l'intense activité qui rythme cet espace névralgique. Outre la conception, nous avons assuré le suivi de réalisation et la programmation DMX.

Ce projet, conçu comme plug-n-play, a été livré en un temps record.

maître d'ouvrage
wilaya d'Alger
conception lumière
les éclairageurs
constructeur
Comatelec-Schröder
installateur
ERMA

budget
545 000 € HT
livraison
2018 - 2019